



CAMARA NACIONAL DE LA INDUSTRIA DEL HIERRO Y DEL ACERO
ORGANISMO NACIONAL DE NORMALIZACIÓN

COMUNICADO DE PRENSA

Agosto 18, 2011

- Brasil y Colombia adelante en medidas para promover la industria y el empleo
- Prioritario revertir la desindustrialización
- La industria mexicana debe ser el motor del crecimiento del país

La Cámara Nacional de la Industria del Hierro y del Acero desea destacar las recientes modificaciones de política comercial hechas por los gobiernos de Brasil y Colombia, y exhorta a las autoridades mexicanas a efectuar los cambios pertinentes en esta materia, que reviertan la tendencia de desindustrialización por la que atravesamos y, al mismo tiempo que se defiende la planta productiva del país, se evita aumentar el desempleo y colocar a México en la senda del desarrollo.

Parafraseando a la Presidente Dilma Rousseff, *“el mercado mexicano debe ser disfrutado por la industria mexicana y no por aventureros procedentes del extranjero”*.

Las autoridades mexicanas están ante la oportunidad de retomar el liderazgo en América Latina, encabezando los esfuerzos para reforzar y consolidar la planta industrial mexicana.

No hay duda que Brasil y Colombia consideran que ante la posibilidad creciente de una nueva recesión mundial hay que blindar sus mercados y su estructura industrial. Frente a este escenario han actuado en consecuencia tomando medidas de política comercial.

En efecto, el pasado viernes 12 de agosto, el Presidente de la República de Colombia revierte una decisión previa de reducción de aranceles y decreta cambios en la política arancelaria elevando el arancel de 5 a 10 por ciento a las importaciones de manufacturas con producción nacional; y fija una tasa cero para aquéllos productos en los que no hay producción nacional.

EL ACERO, SÍMBOLO DEL PROGRESO DE MÉXICO



CAMARA NACIONAL DE LA INDUSTRIA DEL HIERRO Y DEL ACERO

ORGANISMO NACIONAL DE NORMALIZACIÓN

Unos días antes, Brasil anunció un programa amplio de medidas para fortalecer su planta industrial y defenderse de las importaciones desleales. El programa anunciado se sintetiza en las palabras de la Presidenta Dilma Rousseff cuando afirmó *"Tenemos que proteger nuestra economía, nuestras fuerzas productivas y nuestros empleos..., el mercado brasileño debe ser disfrutado por la industria brasileña y no por aventureros procedentes del extranjero"*, y adoptó medidas para bajar los impuestos, incrementar el crédito, promover las exportaciones, estimular las inversiones y la innovación, reforzar la aplicación del concepto de contenido nacional en las inversiones gubernamentales y defender el mercado de las importaciones desleales, particularmente de China

Entre las nuevas iniciativas brasileñas, destaca el plan de exenciones fiscales por unos 16 mil millones de dólares, sobre las nóminas de los fabricantes de sectores críticos como el textil, calzado y software. Los recortes, presentados como un "proyecto piloto" que se prolongaría hasta fines de 2012, y se podrían extender a otros sectores.

Hay que destacar que las medidas anunciadas en Brasil y Colombia se enmarcan en las recomendaciones que se derivan del estudio de la cadena de valor metalmeccánica que la industria siderúrgica latinoamericana realizó sobre la situación en Brasil, Colombia, México y Argentina. Los dos primeros países ya implementaron las recomendaciones para fortalecer su cadena de valor metalmeccánica.

México, por su parte, está ante una verdadera oportunidad para establecer una política industrial que contribuya a fortalecer el desarrollo económico del país.

CANACERO considera que medidas similares a las de Brasil y Colombia deben ser implementadas en nuestro país y revertir la desindustrialización que ya arrojó la pérdida de 700 mil empleos y además se dejaron de crear muchos más.

EL ACERO, SÍMBOLO DEL PROGRESO DE MÉXICO

Amores No. 338, Col. Del Valle, Delegación Benito Juárez, C.P. 03100, México D.F.
TELS.: 5448-8160 Fax: 5687-0517 Email: info@canacero.org.mx
www.canacero.org.mx